

にたさこ日記(令和4年度 第36週)

2月 6日(月) 1年生 保育園との交流

保育園との交流会をしました。迎えるのは1年生です。仁田保育所と緑が丘保育所から年長組の園児を招待しました。教室での歓迎の他にも図書室や体育館も案内しました。4月からが楽しみです。



2月 3日(金) 2年生 なわとび&PK&フラフープチャレンジ

今日は2年生の「なわとび&PK&フラフープチャレンジ」です。今日は“節分”です。運動場が温かく感じられる日でした。そんな陽気の中、2年生も種目を楽しんでいました！



2月 2日(木) 3年生 なわとび&PK&フラフープチャレンジ

今日は3年生の「なわとび&PK&フラフープチャレンジ」です。久しぶりの晴天の中、子どもたちは気持ちよく種目にチャレンジしていました。サッカーのシュートフォームもかっこいいですね！



2月 1日(水) 6年生 なわとび&PK&フラフープチャレンジ

今年もこの時期恒例の「なわとび&PK&フラフープチャレンジ」が始まりました。体育委員会の企画で、3つの種目にそれぞれ挑戦します。この日は6年生がチャレンジしていました。



1月31日(火)

4年生がChromebookを使った学習をしています。Qubena(キュピナ)という学習ソフトを使っています。この日は国語・漢字の読みの学習です。正解ごとにOが付いて、自分のペースで学習を進めていました。これからの宿題のスタイルも変わっていきそうです。

